



DIE POSAUNE

Verstärkung des russisch-chinesischen Engagements

- Jeremiah Jacques
- [12.07.2023](#)

Der russische Marinechef Nikolai Jewmenow besuchte einige der wichtigsten Marineeinrichtungen Chinas, um „die Partnerschaft zwischen den beiden Ländern zu demonstrieren“, wie die *South China Morning Post* am 8. Juli berichtete.

In Peking erörterten Jewmenow und der chinesische Verteidigungsminister, General Li Shangfu, Möglichkeiten zur Vertiefung der russisch-chinesischen Zusammenarbeit im Bereich der Marine. Li sagte Jewmenow, dass die beiden Länder mehr gemeinsame Übungen und Patrouillen durchführen und die Kommunikation auf allen Ebenen verbessern sollten.

In Shanghai besuchte Jewmenow die Hudong-Zhonghua-Werft. In dieser Anlage werden die Fregatten des Typs 054 der chinesischen Marine sowie moderne U-Boote, amphibische Angriffsschiffe und Transportdocks hergestellt.

Jewmenow besuchte auch eine Werft in Tsingtao in der Provinz Shandong sowie die U-Boot-Akademie der Marine in Qingdao, eine streng geheime Einrichtung, die die chinesische Marine zu einer U-Boot-Supermacht gemacht haben soll.

Die Entscheidung, Jewmenow die Werften und die hochmodernen U-Boot-Anlagen zu zeigen, zeugt von „einem hohen Maß an Vertrauen zwischen dem chinesischen und dem russischen Militär“, so Xiao Bin von der Chinesischen Akademie für Sozialwissenschaften.

Unterdessen berichtete TASS heute, dass eine Delegation der russischen Föderalversammlung in Peking mit hochrangigen Mitgliedern der Kommunistischen Partei Chinas, darunter Generalsekretär Xi Jinping, zusammentrifft.

Die Posaune sagte: Die sich vertiefende Zusammenarbeit zwischen Russland und China ist ein Ergebnis, vor dem die biblische Prophezie in Büchern wie Hesekiel und Offenbarung warnt. Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, hat gesagt, dass Russland einen endzeitlichen Machtblock mit China als Hauptpartner anführen wird. Die beiden erfüllen bereits die ersten Phasen dieser Prophezeiungen.

Nachdem China 2014 die Annexion der ukrainischen Halbinsel Krim durch Russland unterstützt hatte, nannte Flurry diese Unterstützung „eine erstaunliche Erfüllung einer biblischen Prophezeiung!“

Wir verkünden seit über 50 Jahren, dass Russland, China und andere asiatische Nationen sich in der Endzeit verbünden werden. Und wir befinden uns jetzt in dieser Endzeit. ... Wenn diese asiatischen Nationen – extrem mächtige, nuklear bewaffnete Länder – beginnen, sich in Bezug auf solche Schritte miteinander zu solidarisieren, was bedeutet das für die Welt? Ich sage Ihnen: Wehe der Welt.
– Gerald Flurry

Erfahren Sie mehr: Um die Bedeutung der Partnerschaft zwischen Russland und China zu verstehen, bestellen Sie Ihr kostenloses Exemplar von [Russland Verbündet sich mit China](#).